



ÁVILA, 25 DE OCTUBRE 2008 El primer periódico digital de Ávila

Hemeroteca

Fecha publicación: 04/07/2003

Realizada por un equipo interdisciplinar

SEVAT presenta hoy el proyecto de una monografía de Lanzahíta

La Sociedad de Estudios del Valle del Tiétar -SEVAT- presentará esta tarde a las 20,00 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento de Lanzahíta el proyecto de edición de un libro monográfico sobre la localidad que será realizado por un equipo multidisciplinar de 15 expertos. Ésta será la primera vez que una localidad de esta comarca abulense cuente con una publicación sintética con carácter multidisciplinar.

En el acto estarán presentes el alcalde de Lanzahíta, Moisés Sánchez Vetas, el presidente de SEVAT, Maximino Brasa y los tres editores del monográfico: José María González Muñoz, geólogo y coordinador de Trasierra; Juan Antonio Chavarría, profesor de la Facultad de Filología de la Universidad Complutense y José Antonio López Sáez, investigador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El proyecto de edición de Lanzahíta se divide en cinco apartados, en los que se estudiarán el medio físico natural, la historia, el arte y patrimonio, las tradiciones y el folklore de la localidad del Tiétar, y se incluirá además un apéndice documental y fotográfico, en el que se adjunta una colección de 50 fotografías antiguas.

P.G.R.

pgarcia@aviladigital.com